

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan data hasil penelitian yang telah dikemukakan pada bab sebelumnya, peneliti menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Bentuk Pembinaan Keagamaan Mualaf Center Ainul Amin di Kecamatan Tebing Tinggi Kabupaten Balangan adalah bentuk ceramah agama, pengajaran membaca Al-Qur'an dan pembinaan praktik wudu, dan praktik salat. Sumber pembinaan yang diperoleh para mualaf mencakup pembinaan langsung dari para da'i maupun pembinaan melalui literatur buku-buku keagamaan. Kegiatan pembinaan ini dilakukan dengan pendekatan individu (*personal approach*) dan kelompok. Sebagai pengelola dan pengajar dalam melaksanakan pembinaan keagamaan pada mualaf yang berada di Desa Dayak Pitap dan Desa Kambiyain.
2. Kendala dalam Pembinaan Keagamaan Mualaf Center Ainul Amin di Kecamatan Tebing Tinggi Kabupaten Balangan di Desa Dayak Pitap dan Desa Kambiyain, meliputi berbagai aspek yang cukup kompleks. Salah satunya adalah kesibukan mereka dalam mencari nafkah, tingginya sangka buruk antar sesama, tidak tahuan mereka dengan huruf hijaiyah, rendahnya penerimaan kehadiran da'i oleh masyarakat, bertentangan dengan keluarga, serta jarak tempat tinggal yang terpencil dan berisiko tinggi karena berada di kawasan pegunungan Meratus.

B. Saran

1. Kepada pengurus Mualaf Center Ainul Amin di Kecamatan Tebing Tinggi Kabupaten Balangan, sebaiknya lebih meningkatkan kerja sama dengan pemerintah daerah, lembaga Baznas dan perusahaan-perusahaan sekitar untuk membina kesejahteraan para mualaf.
2. Kepada para da'i yang membina para mualaf diharapkan dapat menjaga dan meningkatkan kualitas pembinaan agar tujuan Organisasi Mualaf Center Ainul Amin bisa tercapai dengan optimal. Pendekatan pembinaan secara personal, kelompok, kegiatan ceramah agama, praktik salat, wudu serta pembelajaran Al-Qu'an yang telah berjalan secara teratur dan konsisten perlu terus dipertahankan dan ditingkatkan.
3. Kepada para mualaf, diharapkan tetap istiqomah dalam mengikuti arahan dan pembinaan dari para da'i atau Ustaz Organisasi Mualaf Center Ainul, serta sebaiknya menyediakan lebih banyak waktu untuk mempelajari ajaran Islam.